

Brunnenfest des Bürgerforums

Gesprächsgelegenheit und Namensuche

Heusenstamm (thh) ■ Den einjährigen Geburtstag des Brunnens an der ehemaligen „Sozialstation“ in Rembrücken feiert das Bürgerforum Rembrücken am kommenden Sonntag, 24. August, ab 10 Uhr mit einem kleinen Brunnenfest.

Dr. Hartmut von Kienle, der Sprecher des Forums, freut sich im Namen der Mitglieder, wenn die Bürger die Gelegenheit nutzen, mit dem Bürgerforum über die Angelegenheiten des Ortsteils zu dis-

kutieren. Dabei kann über das bereits Erreichte berichtet werden, aber auch neue Anregungen der Rembrücker Bürger können aufgenommen werden.

Auch ist das Bürgerforum derzeit noch auf der Suche nach einem neuen Namen für die „Sozialstation“. Hierzu sind Vorschläge stets willkommen.

Gefeiert wird das Fest direkt am Platz vor dem Brunnen mit Häppchen und Prosecco.